

# BIG ISSUE

## Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Tingkatkan Kesadaran Kamtibmas Melalui DDS di Desa Mekarwangi

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](https://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

May 6, 2024 - 09:29



*Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Tingkatkan Kesadaran Kamtibmas Melalui DDS di Desa Mekarwangi*

Sukabumi – Bripka Agung Wardayanto, Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi,

Polsek Kalibunder, melakukan kegiatan Sumbang Door to Door System (DDS) pada hari Minggu, tanggal 05 Mei 2024. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 13.00 WIB di Kp. Cimenga Rt 07/02, Desa Mekarwangi, Kabupaten Sukabumi, berlangsung hingga selesai.

Dalam kegiatan ini, Bripka Agung menyampaikan serangkaian pesan penting Kamtibmas kepada warga masyarakat. Salah satu poin utama yang ditekankan adalah pentingnya kerjasama antara masyarakat dan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Ia mengajak warga untuk aktif melaksanakan ronda malam dan menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lain untuk mencegah paham radikalisme dan anti-Pancasila yang dapat mengancam keutuhan bangsa.

Selain itu, Bripka Agung juga menekankan kepada warga untuk waspada terhadap isu yang dapat menyebar dan menjadi viral di media sosial. Beliau menghimbau agar segala bentuk permasalahan yang berpotensi besar untuk viral harus segera dilaporkan kepada Bhabinkamtibmas atau aparat Desa Mekarwangi untuk segera ditangani.

Poin ketiga yang disampaikan adalah peringatan kepada warga untuk tidak tergiur dengan penawaran pekerjaan di luar negeri yang tidak jelas. Bripka Agung mengingatkan bahwa hal ini dapat berujung pada Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), dimana warga dapat menjadi korban atau bahkan pelaku perdagangan manusia.

Kegiatan ini adalah upaya kontinu Bhabinkamtibmas dalam memperkuat komunikasi dengan masyarakat dan membangun kesadaran kolektif untuk menjaga keamanan dan kedamaian di Desa Mekarwangi. Bripka Agung berharap kegiatan seperti ini dapat membantu mencegah potensi gangguan keamanan dan memperkuat tali silaturahmi antara kepolisian dan masyarakat.